

L'Association des coopératives du Canada a poursuivi son travail soutenu visant à renforcer le pouvoir des femmes gestionnaires de coopératives financières en Afrique et en Asie. Plus de 200 coopératives de crédit canadiennes participent bénévolement à cette initiative, assurant la formation professionnelle et le jurnelage au Canada des participantes au Programme de mentorat à l'intention des femmes. Depuis ses débuts en 2002, 217 femmes provenant de 19 pays en développement ont reçu une formation leur permettant de se préparer à devenir des contributrices importantes et des chefs de file dans leurs communautés respectives.

Depuis 2014, Affaires mondiales Canada verse de l'aide à Entraide universitaire mondiale du Canada pour le renforcement des compétences professionnelles de 2 835 jeunes au Sri Lanka. À ce jour, plus de 1 500 ont obtenu des emplois dans le secteur privé dans des domaines comme l'hôtellerie et la construction.

Dans les Caraïbes, l'aide du Canada soutient l'Université des Indes occidentales en vue de la mise en place d'un système novateur d'éducation à distance. Depuis 2013, l'Université a pu offrir 54 cours universitaires et mettre sur pied 44 nouveaux cours grâce à ce système, donnant aux populations mal desservies dans la région un meilleur accès à l'enseignement postsecondaire. Ce système a également eu des effets positifs sur l'emploi et les occasions d'affaires.

En Jordanie, le projet de renforcement économique et d'employabilité des jeunes a permis depuis 2015 à plus de 3500 étudiants dans des écoles de formation professionnelle et des collèges communautaires de recevoir une formation en emploi et d'acquérir des compétences recherchées dans les secteurs en forte demande. Ainsi, plus de jeunes obtiennent des emplois permanents dans le secteur privé et plus de jeunes entrepreneurs mettent sur pied de nouvelles entreprises.

En Éthiopie, au Ghana, au Mali et en Tanzanie, l'organisme CODE, un partenaire du Canada, a aidé 482 200 enfants à améliorer leurs capacités de lecture et d'écriture au niveau primaire de 2012 à 2017. Il a eu recours à une approche de « formation des formateurs » qui a permis de renforcer les capacités et les compétences de 138 formateurs, 1742 enseignants et 793 bibliothécaires pour aider les enfants. Des livres pertinents de qualité ont complété la formation — plus précisément, 1065 239 livres, dont des publications locales, distribués dans 245 écoles et bibliothèques.

Au Burkina Faso, Plan International Canada a mis en place un partenariat avec le gouvernement, le secteur privé et une ONG, qui vise à préparer les jeunes pour le marché du travail. Des jeunes filles et garçons de 13 à 18 ans ont pu acquérir des compétences professionnelles qui répondent aux besoins du marché du travail. Depuis 2011, 8 265 jeunes, dont 3517 filles, se sont inscrits dans des centres d'éducation de base non formelle et des centres de formation professionnelle qui sont soutenus par Plan International Canada. Parmi eux, 931 jeunes, dont 239 filles, ont trouvé un emploi.

Depuis 2015, Affaires mondiales Canada soutient également le projet Croissance de l'Asie, une initiative du Forum économique mondial ayant pour objectif d'accroître les revenus et la productivité de petits producteurs dans cinq pays de l'Asie du Sud-Est et d'assurer leur viabilité. Grâce à cette initiative, 523 000 petits producteurs reçoivent de l'information et de la formation. Environ 130 000 d'entre eux ont adopté de nouvelles méthodes de production ou de gestion, ont accès à de nouveaux modes de financement et ont obtenu des attestations leur permettant d'accroître leurs revenus.